

Nombre de la publicación:

"CLARIN"

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1973 Mes Sept Día 8

Página 3 Columna 1

Ubicación del recorte

Biblioteca del Congreso Nacional — Anexo

5460

Viejujas "democráticas" casi despluman a "Pato" Aylwin: "¡Queremos golpe!" De decían. Presidente DC les hizo "tapa"

* POR DUROS APRIETOS PASO EL PRESIDENTE Nacional de la Democracia Cristiana, senador Particio Aylwin, quien fue víctima de un verdadero "cuadrillazo" que le propinaron un lote de viejujas y mujeres "jai" que llegaron hasta el Senado para "exigir un pronunciamiento de los partidos democráticos, en contra de Allende y su Gobierno marxista y comunista", según gritaba a voz en cuello una veterana con más arrugas que estrepiternas de elefante, Marija Larrain Ripamonti Pérez Cotapos, que encabezaba la mazorca.

Aylwin, acompañado por el presidente del PN, "Anafre" Jarpa, por el Marqués Bulnes y el senador del PIR, Américo "Come pal lado" Acuña, las recibió en la sala de lectura de la carpeta mayor del Hemiciclo.

* REUNION AGITADA

APENAS comenzó la reunión se vio de inmediato que todo estaba preparado por el freísmo y la ultraderecha para acorralar al presidente DC y sacarle un pronunciamiento abiertamente golpista.

Ello quedaba confirmado por el hecho de que rondando la sala estaban "Cojinete" Arnello, "Pateco" Mekis, "Greta Garbo" Hamilton, "Pan del Diablo" Carmona y otros peones del golpismo que a cada rato les mandaban papelitos a las viejujas para que hicieran mayores exigencias a Aylwin. La cotorra que llevaba la voz cantante de todo, señaló que ellas venían a exigir de los partidos democráticos que emitirían a través de sus parlamentarios un acuerdo muy claro que señalara al país que el Gobierno de Allende era ilegal y que por lo tanto no se le debía obediencia y dejaba de ser el marxista Allende Presidente.

Ante tamaña exigencia, "Pato" Aylwin abrió los ojos como huevos fritos y les pidió que se fueran despacio por las piedras porque la cosa no era llegar y decir que el Gobierno era ilegal, ilegítimo e inconstitucional.



* ¡VAMOS AL GOLPE!

AQUI metió su cuchara el Marqués Bulnes, quien sacando su voz más engolada les dio su ayudita a las viejujas cluecas señalando que "según los antecedentes que tenemos si se toma un acuerdo válido por el Parlamento de que el Gobierno es inconstitucional las Fuerzas Armadas obrarán en consecuencia". El Marqués señaló que había llegado el momento de hacer eso porque si se solucionaban los conflictos gremiales "nosotros estaremos perjudicados" ya que el Gobierno seguirá su acción contra los sectores ricos y explotadores.

Las palabras del "Marqués" hicieron que un lote de veteranas comenzaran a tiritar de puro gusto, pusieran los ojos blancos y se fueran de espaldas en las alfombras de la sala, en medio del bochorno de Aylwin y los periodistas. ... Para reforzar sus planteamientos golpistas Bulnes Sanfuentes agregó que el Presidente estaba

en rebeldía y como la acusación constitucional requería de los dos tercios —que los mormos no tienen ni aunque se pongan flecos— "había que buscar otro camino para destituirlo".

* ARTICULO 44

Y COMO iba embalado, de inmediato señaló la "fórmula mágica".

"Debemos —dijo— aplicar el artículo 44, número 3, que señala que por simple mayoría se puede declarar el impedimento físico o moral del Presidente. Y en este caso como sus transgresiones a la Constitución son muchas, hay un claro impedimento moral".

La enunciación de la "formulita" por el senador del Pe-Ené hizo que las pocas viejujas y mujeres "jai" que no se habían ido de espaldas de puro gozo lo hicieran hasta con revolcada.

* PARADA DE CARRO

NO BIEN terminó de explicar su plan sedicioso, el "Marqués", de nuevo las mujeres "democráticas" se fueron encima de "Pato" Aylwin para exigirle que se sumara a las posiciones inconstitucionales.

"¡Queremos que la DC se

pronuncie de una vez por todas si está con o contra el Gobierno marxista, senador!" —le gritaban a coro— conforme los papelitos que estratégicamente habían distribuido "Cojinete" Arnello, "Greta Garbo" Hamilton, "Enaco" Zaldívar y otros pescados del mismo olor.

"Señoras, no se trata de eso. El problema es mucho más complejo", —expresó el presi DC.

"¡No nos venga con cosas, queremos dureza y golpe altiro!" —le replicaron.

"¡Ya estamos cansadas que nuestros dirigentes se nos corran!", —gritó otra.

Aquí saltó como picado por un tábano el senador Aylwin: "¡Señora, si usted dice ser democratacristiana, exprésese como democratacristiana, porque lo que aquí se está exponiendo no corresponde a la doctrina ni al pensamiento de nuestro Partido" —fue su tajante respuesta.

Enseguida Aylwin señaló que para él sería muy simple decirles sí a todo lo que ellas le pedían, pero eso sería una irresponsabilidad ya que las consecuencias de una decisión de tal naturaleza —declarar ilegal al Gobierno— nadie podía medirlas. "Ese es un asunto que hay que decidir conforme la doctrina partidaria y en conciencia",

—señaló.

* OPERACION SERRUCHIO

LA CATEGORICA respuesta del presidente DC, cayó como patada en la guata a las "lolo-nas", que dieron por terminada la reunión a las voces de: "¡Los democratacristianos nos han defraudado, las bases democráticas ya no creemos en ustedes, sólo nos queda el Pe-Ené para abrazarnos a él".

Y moviendo la cola salieron taconeando fuerte.

En el pasillo se encontraron con el secretario general del PDC, Eduardo Cerda, al que mirando de arriba a abajo le dijeron despectivamente: "¡Ustedes los demos no sirven para nada, nunca se endurecen y de golpe mejor no hablarles!" El diputado se puso más colorado de lo que es y trató de tartamudear algo, pero las iracundas viejujas no lo inflaron.

A todo esto se metieron en el lote "Cojinete" Arnello y "Pateco" Mekis los que comenzaron a sembrar la vieja cizaña "¿No ven? Si nosotros siempre les dijimos que estos demos son unos chaplines en los que no se puede confiar. Sólo nosotros los respondemos siempre".

Entonces, para completarla, "Pateco" Mekis, les sugirió "¿Y por qué no van a conversar con Rafael Moreno? ¡Ese es de los nuestros y les peleará dentro de la DC lo que ustedes quieren!".

¡Qué decirles a las momias! De inmediato partieron a la oficina del "Turnio" Moreno.

Por lo demás, la sugerencia de "Pateco" Mekis era perfectamente justa ya que el "Turnio" y su carnal el "Greta" Hamilton —más conocidos en la DC como los "Hermanos Carajo"— están embarcados con todo el lote freista en la campaña para botar de la directiva DC a Particio Aylwin y todo su equipo porque ellos constituyen un tapón a los intentos golpistas que "Masacrón" impulsa a toda velocidad.